

# OVACIONES

JUEVES 9 DE JUNIO DE 2016 | NUMERO 24145 AÑO LXIX

www.ovaciones.com

http://www.ovaciones.com

## ACERCAMIENTO



Enrique Peña Nieto invitó a cenar, fuera de agenda, en el restaurante Quintoni, en Polanco, al primer ministro de la India, Narendra Modi, quien realiza una visita de trabajo al país. Ver página 2

## Ya no circularán micros en CDMX

Por LILLIAN REYES RANGEL

La Ciudad de México publicará en próximos días una nueva ley de tránsito de la cual se desprende que la circulación de microbuses quedará prohibida en la capital del país, adelantó el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera. En entrevista, el mandatario capitalino reveló que ya no se permitirán este tipo de unidades en las concesiones de transporte público. "Si hoy alguien quiere una concesión será con un vehículo que sea eco-

lógicamente sustentable, pero no se va a dar una sola concesión más a ningún vehículo de microbús", señaló. Indicó que podrá ser esta misma semana cuando se haga el anuncio de manera formal, al tiempo que subrayó que en el caso de las unidades que circulan actualmente no se les reafirmará la concesión. Estimó que de tres corredores de transporte, se retirarán por lo menos mil unidades, ya que la vida útil de los microbuses está terminando. Ver página 8

## Iguala: los mataron por calentar la plaza

Por Urbano Barrera

Los 43 jóvenes normalistas de Ayotzinapa habían sido levantados, torturados, privados de la vida e incinerados por calentar la plaza de la célula criminal Guerrero Unidos, en Iguala, Guerrero, informó ayer la Procuraduría General de la República (PGR). Al presentar un informe sobre el Caso Iguala, el subprocurador de Derechos Humanos de la PGR, Eber Omar Betancos Torres, pidió analizar los hechos del 26 y 27 de septiembre de 2014 en un ambiente de inseguridad, disputa de territorio e infiltración y corrupción política. Ver página 7

Ahí, dijo, el modo de operar de los Guerreros Unidos y responder a sus bandos que ocasionan decenas en su territorio o calientan la plaza es de extrema violencia, "privando de la libertad a las personas directamente o presuntamente a través de la policía municipal; torturándolas, privándolas de la vida, incinerándolas e inhumándolas". En este contexto, "los alumnos de la Escuela Normal Rural Raúl Haldú Bargas" de Ayotzinapa, arribaron al municipio de Iguala y entraron a la ciudad para tomar camioneros y llevarlos de regreso a esa institución. Ver página 7

## Llora Monreal... y va a impugnar

ZACATECAS, Zac.- David Monreal, ex candidato de Morena a la gubernatura del estado, rompió en llanto ayer tras el apuro que le expresaron mil 500 simpatizantes para impugnar la elección que había ganado el candidato del PRI, Alejandro Tello. Monreal aseguró que impugnará la victoria del abanderado priista, al tiempo que defendió el voto en resistencia civil pacífica. Lo anterior, luego de que Monreal señalará que los votos a favor del PRI fueron por una descarada operación de sus simpatizantes, y que la irregularidad en los sufragios del pasado 5 de junio fue evidente.

te, ya que Morena, dijo, ganó en la mayoría de las cabeceras municipales, en tanto que el partido tri-color obtuvo la victoria en comunidades donde era más fácil comprar el voto. Entre lágrimas de los simpatizantes y de Monreal, advirtieron que llegarán hasta las últimas consecuencias legales para aclarar el supuesto fraude. Durante una asamblea informativa del partido, los asistentes señalaron que tienen documentadas las irregularidades con las que los priistas canalizaron el voto a favor de sus candidatos. Ver página 2

## Alianza será también plan de gobierno

# Justicia, no venganza, aseguran PAN y PRD

No habrá cacería de brujas, pero la pagará quien deba algo, dicen

Por LILLIAN REYES RANGEL

El Partido Acción Nacional (PAN) advirtió que no habrá impunidad ni venganza, pero sí justicia cuando los gobernadores electos emanados de esta fuerza política asuman sus encomiendas en los estados de Veracruz, Puebla, Tamaulipas, Chihuahua, Quintana Roo, Durango y Aguascalientes. La tarde de este miércoles, frente a su militancia, Ricardo Anaya manifestó que el PAN está de regreso y en su responsabilidad y compromiso se lograrán construir buenos gobiernos y pidió que el primer paso sea la implementación integral del Sistema Nacional Anticorrupción.



Ricardo Anaya y Agustín Basave. Euforia, con sus candidatos ganadores: Miguel Ángel Yunes, Carlos Joaquín González y José Rosas Alzugaray.

## Spot de Manlio: se escucha fuerte mensaje en las urnas

Por Rita Magaña Torres

El dirigente del PRI, Manlio Fabio Beltrones, afirmó que ningún triunfo y ninguna adversidad son para siempre, tras el revés sufrido en las elecciones estatales el domingo 5 de junio. El mensaje en las urnas se escuchó fuerte y claro y se actualizó en consecuencia, porque la elección no sólo les dejó triunfos, sino revés y lecciones, dijo. En un spot difundido en su sitio de internet, el político sonorense

precisó que las derrotas permiten reflexionar a fondo, transformarse y poner manos a la obra para reunirse con la ciudadanía, con sus causas y comunidades. Dijo a los militantes y simpatizantes del partido que son la fuerza y el espíritu del partido. "A ustedes les debemos los triunfos y en el PRI queremos escucharlos". Les agradeció por el trabajo que lo hagan mejor y eso está bien".

"Estamos donde estamos, en el gobierno federal, en gobiernos estatales y municipales, en el Congreso y en las tres партиdas sabemos que ningún triunfo ni ninguna adversidad es para siempre", destacó. Además, manifestó que los triunfos del futuro sólo los alcanzarán siendo mejores en su servicio a México, y a los mexicanos los dijo que todo ello sirve para hacer que las cosas buenas pasen en nuestro país. Ver página 3

“Todos nuestros candidatos habrán presentado una declaración 3de3. Por otra parte, no habrá impunidad ni venganza, pero sí justicia. Los ex gobernadores y los ex funcionarios que la hayan hecho, la van a pagar”.

Ricardo Anaya, Presidente del PAN

"Todos nuestros candidatos habrán presentado una declaración 3de3. Por otra parte, no habrá impunidad ni venganza, pero sí justicia. Los ex gobernadores y los ex funcionarios que la hayan hecho, la van a pagar", afirmó el líder estatal. En compañía de los próximos titulares de los ejecutivos estatales de Aguascalientes, Martín Ortaez; Chihuahua, Javier

Corral; Durango, José Rosas Alzugaray; Puebla, Antonio Gali; Quintana Roo, Carlos Joaquín González; Tamaulipas, Francisco Javier Cabeza de Vaca y Veracruz, Miguel Ángel Yunes, los panistas presentaron los cuatro componentes que delinearán sus gobiernos: 1) Transparencia y combate a la corrupción; 2) humanismo, respeto a la dignidad y a los derechos humanos; 3) seguridad y crecimiento económico mantido, con generación de empleos; y 4) solidaridad con los más pobres. Aseguraron que los gobiernos

encabezados por el PAN no incurrirán en caerles de bruja, sin embargo tampoco suspicarán el llamado borrón y cuenta nueva. Podría haber alianza en 2018 Los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), afirmaron que luego de sus triunfos en Durango, Quintana Roo y Veracruz, trabajarán como gobiernos en coalición y no desartarán una posible alianza para 2018. Los líderes nacionales de ambas

fuerzas políticas, Agustín Basave Benítez y Ricardo Anaya Cerda, aseguraron que la alianza será no sólo electoral, sino de gobierno. El líder del sul arcaó reiteró que con los triunfos de las alianzas PAN-PRD en Veracruz, Durango y Quintana Roo, se refrenda que las coaliciones son exitosas y funcionan, no sólo para sacar al PRI de los estados antes mencionados sino para lograr la atención en las entidades y poner buenos gobiernos aliados con programas concretos. Ver página 1

## CAOS POR MAESTROS



Nuevamente fueron anapalados los maestros de la CNTE. En la imagen, la entrada de la carretera libre a Toluca. Ver página 2

## VENTANA

Este candidato no lo tiene ni Obama.

NO SIRVE, DICEN: Críticos diputados nueva verificación vehicular. Págs. 3, 4. ESCASEZ: Pide Banxico poner las monedas a circular. Págs. 4, 5. AVANCES: Destaca Narro en NY investigación contra el VIH. Pág. 2

## OPINIÓN

DÍA HABIB. Alberto Montoya | Pág. 2